



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Genève, le 9 août 2024 – 1510 kms à vélo pour soutenir les soins de santé publique à Madrid. À la fin du mois de juillet, quatre militant.es de la santé publique madrilènes ont quitté à vélo le quartier populaire de Carabanchel afin de demander que le nombre de médecins et de pédiatres actif.ves dans ce quartier, tel que requis par la loi espagnole, soit respecté.**

Cette bataille contre l'inertie des autorités sanitaires de la région a commencé en 2020. Depuis 4 ans, de nombreuses manifestations de masse, ainsi que des rassemblements et des actions qui ont eu lieu tous les jeudis, ont été organisés pour dénoncer la dégradation des conditions sanitaires. En effet, depuis plus de 25 ans, les soins de santé sont réduits et privatisés par le gouvernement madrilène. A ce jour, plus d'un million de personnes sont inscrites sur des listes d'attente pour recevoir des soins dans la seule communauté de Madrid. Celles qui en ont les moyens souscrivent une assurance privée, tandis que celles qui n'en ont pas les moyens attendent des mois pour être traitées dans les centres de santé publics, où il y a de moins en moins (voire plus du tout) de professionnels de la santé en activité.

Madrid n'est pas le seul exemple. De nos jours, les pays européens, y compris la Suisse, font face à des problèmes majeurs en matière de santé publique. Les systèmes sanitaires sont privatisés, la santé devient un marché lucratif au détriment des classes populaires.

Face à l'inaction des autorités sanitaires, 4 activistes du quartier populaire de Carabanchel ont décidé de venir à vélo de Madrid à Genève. Ceci dans le but de rendre visible la situation catastrophique à laquelle ils font face et rencontrer des représentant.es d'organisations internationales (ONU, OMS). Les cyclistes souhaitent aussi rencontrer les autorités de notre canton ainsi que des représentant.es de syndicat et d'associations.

Ils et elles arriveront le 13 août, à 18 heures, à la Place des Nations, à Genève, après avoir parcouru 1510 kms à vélo depuis Madrid.

### **Pour plus d'informations, veuillez contacter :**

Jorge Aranda Arana: + 34 650 64 16 82 (en espagnol)

Raffaele Morgantini (CETIM): + 41 79 660 65 14 (français, anglais, espagnol, italien, portugais).